



BACHHEIM

- seit 838 -

## Mitteilung

Dezember 2018

Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger von Bachheim,

wieder geht ein Jahr zu Ende und ich möchte die Gelegenheit nutzen und mich bei ihnen für die Unterstützung und das gute Miteinander im vergangenen Jahr, auch im Namen vom Ortschaftsrat, zu bedanken.

Wir haben wieder schöne Feste miteinander gefeiert. Aber leider konnten wir dieses Jahr unsere geplanten Projekte aus verschiedenen Gründen nicht verwirklichen, so verschiebt sie die Sanierung vom Mühleweg/Reutebuck auf nächstes Jahr und auch die seitliche Treppe vom Rathaus nehmen wir ins neue Jahr.

Ebenfalls im nächsten Jahr soll die Friedbaum-Urnengrabanlage fertiggestellt werden und eine Planung für die Gestaltung von dem Platz um den Petrusbrunnen erfolgen.

Erfreulicherweise wurde letzte Woche noch damit begonnen den Anbau vom Farrenstall abzureißen um dann die Keller mit Kies zu füllen. Dadurch entsteht eine schöne Fläche. Wir werden uns nächstes Jahr dann gemeinsam Gedanken machen, wie dieser Platz sinnvoll genutzt werden kann.

Sie sehen, auch für nächstes Jahr haben wir uns schon einiges vorgenommen. Aber das wichtigste Ereignis wird die Wahl vom neuen Ortschafts- und Stadtrat im Mai sein. Ich möchte jetzt schon darum werben, dass wir wieder genügend Kandidaten für eine gute Wahl bekommen. Es ist wichtig motivierte Leute und eine gute Mischung im Gremium zu haben, damit wir unser Dorf weiter voranbringen können.

Ich wünsche nun allen frohe Weihnachten, besinnliche ruhige Tage und alles Gute fürs neue Jahr, vor allem Gesundheit.

Herzliche Grüße

Petra Kramer  
Ortsvorsteherin